

Die VP Bank bekräftigt ihr Engagement für die Förderung junger Musikerinnen und Musiker mit zwei neuen Sponsorings

Vaduz, 28. Februar 2022

Die VP Bank unterstreicht ihr langjähriges Engagement für die Förderung der weltbesten Talente im Bereich Musik. Für die kommenden Jahre hat sie Sponsoringverträge mit dem Ensemble Esperanza und der Internationalen Musikakademie in Liechtenstein unterzeichnet. Beide Institutionen fördern junge Musikerinnen und Musiker.

Die VP Bank unterstützt in den kommenden Jahren sowohl das Ensemble Esperanza als auch die Internationale Musikakademie in Liechtenstein als Hauptsponsorin und Presenting Partner für konzertante Aktivitäten. Damit unterstreicht die Bank ihr langjähriges Engagement für die Förderung der weltbesten Talente im Bereich Musik.

Das Ensemble Esperanza ist ein junges Solistenensemble aufstrebender Musikerinnen und Musiker, das 2015 durch die Internationale Musikakademie in Liechtenstein gegründet wurde. Mit dem Sponsoring des Ensemble Esperanza ermöglicht die VP Bank Auftritte des Ensembles im Fürstentum Liechtenstein und in Asien sowie eine eigene Konzertreihe in Europa. Der Startschuss für die erste Europa-Tournee ist im Herbst mit einem Eröffnungskonzert in Vaduz geplant. Die Mitglieder des Ensembles sind Stipendiatinnen und Stipendiaten der Musikakademie im Alter zwischen 15 und 30 Jahren und stammen derzeit aus 14 Ländern. Spätestens seit seinem Debüt in der Elbphilharmonie Hamburg erhebt der Klangkörper Anspruch auf eine Position in der Extraklasse der europäischen Musikszene, und er wurde mittlerweile an den International Classical Music Awards (ICMA) sowie den Opus Klassik Awards ausgezeichnet

Die Internationale Musikakademie in Liechtenstein fördert hochbegabte junge Musikerinnen und Musiker im Alter von 10 bis 28 Jahren. In Liechtenstein führt sie jährlich über 20 Konzerte durch, die neu durch das Sponsoring der VP Bank ermöglicht werden. Auch international erhält die junge Musikerelite die Möglichkeit, ihr Können unter Beweis zu stellen. Die VP Bank bietet jungen Musikerinnen und Musikern ausserdem an erstklassigen Kundenevents die Möglichkeit, ihr Talent zu präsentieren.

Das Engagement für die klassische Musik gehört bei der VP Bank zum festen Bestandteil ihrer Sponsoring-Aktivitäten. Während fünf Jahren engagierte sich das Finanzunternehmen schon als Presenting Partner des VP Bank Classic Festival. «Die Unterstützung passt hervorragend in das langjährige kulturelle Engagement der VP Bank. Ich freue mich, dass wir damit junge Talente sowohl im für uns wichtigen Heimatmarkt als auch international nachhaltig fördern können», teilt Paul Arni, Chief Executive Officer der VP Bank Gruppe, mit.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

VP Bank AG

Daniela Jenni, Head of Corporate Communications

T +423 235 65 22, F +423 235 66 20

media@vpbank.comwww.vpbank.com**Agenda**

Bilanzmedienkonferenz – Jahresergebnis 2021	8. März 2022
Generalversammlung 2022	29. April 2022
Medien- und Analystenkonferenz – Halbjahresergebnis 2022	17. August 2022

Facts & Figures VP Bank Gruppe

Die VP Bank AG wurde 1956 gegründet und gehört mit 1'013 Mitarbeitenden per Mitte 2021 (teilzeitbereinigt 940) zu den grössten Banken Liechtensteins. Sie ist an den Standorten Vaduz, Zürich, Luxemburg, Singapur, Hongkong und Road Town auf den British Virgin Islands vertreten. Die VP Bank Gruppe bietet massgeschneiderte Vermögensverwaltung und Anlageberatung für Privatpersonen und Intermediäre. Mit ihrer Open Wealth Plattform für Services rund um Vermögensfragen offeriert sie innovative Finanzdienstleistungen mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit sowie einfachen Zugang zu schwierig investierbaren oder illiquiden Anlageklassen. Per 30. Juni 2021 lagen die betreuten Kundenvermögen (Assets under Management) der VP Bank Gruppe bei CHF 52.6 Mrd. Die VP Bank ist an der Schweizer Börse SIX kotiert und hat von Standard & Poor's ein «A» Rating erhalten.